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сети на своем избирательном 
округе Павел Чернышев назвал 
для себя одним из самых важ-
ных проектов.

— Три крупные улицы — Богда-
на Хмельницкого, Народная и Алек-
сандра Невского проходят через 
всю территорию «Красной горки» 
и являются, на мой взгляд, важ-
нейшими транспортными артерия-
ми Калининского района Новоси-
бирска. И приведение их в норму 
я для себя сразу обозначил в каче-
стве приоритета.

В 2020 году, когда мне доверили 
представлять «Красную горку» в Со-
вете депутатов города Новосибирска, 
на встречах во дворах вместе с жите-
лями мы определили приоритеты сов-
местной работы. Прекрасно понимая, 
что нельзя делать все и сразу, мы ре-
шили кроме крупных дел, касающихся 
всего микрорайона, обратиться к де-
лам дворовым. Так, в начале 2021 года 
был спланирован и начат поэтапный 
ремонт дорог на моем округе. Первы-
ми объектами в 2021 году стали улицы 
Богдана Хмельницкого и Александра 
Невского.

А в начале 2023 года была сфор-
мирована заявка на ремонт улицы 
Народной, к состоянию которой было 
трудно применить слово «дорога». 
Ямы и выбоины заполняли улицу. 
Это прекрасно чувствовали на себе 
водители, но еще больше страдали 
от этого жители близлежащих до-
мов. При таком активном трафике 
грузовиков-контейнеровозов, кото-
рые едут на промплощадки улицы Пи-
семского, в домах первой линии дро-
жали не только сервизы, но и сами 
стены шли трещинами от постоянной 
виброшумовой нагрузки. Не гово-
ря уже о нервах жильцов, которым 
«посчастливилось» жить с окнами 
«на дорогу».

СОВЕТ ДЕПУТАТОВ
ГОРОДА НОВОСИБИРСКА

Последние пять лет правительство региона вместе с губернатором 
играют активную роль в развитии Новосибирска.

Много лет в Новосибирской области счи-
талось, что за состояние и развитие столицы 
Сибири отвечает ее мэр, а за сельские районы 
и города — губернатор региона. Эту негласную 
традицию с 2018 года изменил Андрей Травни-
ков: новый губернатор начал уделять мегапо-
лису и его проблемам гораздо больше времени 
и внимания. И хотя формально Травников ни-
когда не подменял собой мэра Новосибирска, 

результаты поддержки города правительством 
региона налицо. Начали развиваться социальная 
инфраструктура, реализовываться федеральные 
проекты (из 57 миллиардов рублей, поступивших 
в область на эти цели, 34 миллиарда распреде-
лены непосредственно в Новосибирске), обнов-
ляется общественный транспорт.

По инициативе Совета депутатов города 
Новосибирска кардинально изменена си-

стема исполнения наказов жителей, данных 
депутатам Законодательного собрания ре-
гиона, избранным на территории областной 
столицы. Теперь ежегодно из регионально-
го бюджета на эти цели выделяются сотни 
миллионов рублей, а это — дополнительные 
бюджетные деньги, вложенные в развитие 
Новосибирска.

Один из главных проектов развития Ново-
сибирска за последние годы — четвертый мост 
через Обь, строительство которого уже перешло 
экватор. На левом берегу активно возводятся 
развязки, которые преобразят площади Труда 
и Энергетиков, а на правом на высоту 114 ме-
тров выросли бетонные пилоны в виде гигант-
ской буквы Н.

ПРОДОЛЖЕНИЕ НА СТР. 2

Андрей Травников, губернатор Новосибирской области

Губернатор поручил мне лично 
контролировать ремонт 
улицы Народная, выделив 
на это средства из бюджета 
Новосибирской области, 
и дальнейшие работы на дорогах 
округа, благодаря поддержке 
губернатора, будут продолжены.

ДЕПУТАТ  
ПАВЕЛ  
ЧЕРНЫШЕВ:

ПЯТИЛЕТКА  
ВАЖНЫХ ДЕЛ
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— В мае 2023 года было принято 
решение о ремонте всей улицы На-
родной. Губернатор Андрей Травников 
поручил мне лично контролировать ис-
полнение этого важного мероприятия, 
ведь средства на реализацию работ 
были выделены по моей просьбе из об-
ластного бюджета.

За летний период на протяжении 
трех километров дороги от улицы Тан-
ковой до улицы Новой зари было вы-
полнено асфальтирование проезжей 
части общей площадью 25 000 квадрат-
ных метров. Сначала был исправлен 
продольный и поперечный профили 
покрытия путем фрезерования, затем 
положили выравнивающий слой из ас-
фальтобетонной смеси, после этого 
нанесли финишный защитный слой ас-
фальтового покрытия. Средняя толщи-
на нового асфальта на всем протяже-
нии улицы составила 11 сантиметров.

Кроме того, были восстановлены 
искусственные дорожные неровно-
сти (лежачие полицейские), которые 
сделали более пологими и широки-
ми. Такая конструкция лежачего по-
лицейского при сохранении безо-
пасности для пешеходов уменьшает 
шум и грохот от грузовиков, которые 
больше не подбрасывает на неровно-
стях дороги.

В середине августа работы были 
закончены: подрядчики завершили 
асфальтирование примыканий к пере-
улкам и дворам.

— Я контролировал каждый этап 
работ и очень надеюсь на то, что но-
вая дорога будет служить нам верой 
и правдой много лет. А на самый край-
ний случай есть и гарантия подрядчика.

РАЗВИТИЕ НОВОСИБИРСКА

Еще один проект федерального масштаба — 
новая ледовая арена в Кировском районе, недавно 
введенная в эксплуатацию. Сюда уже начала пере-
бираться хоккейная «Сибирь», рядом благоустроен 
современный парк, а вскоре будет запущена новая 
станция метро «Спортивная».

В последние годы при участии Андрея Травнико-
ва и правительства региона стартовало строитель-
ство шести школ и семи новых поликлиник (в Ок-
тябрьском, Заельцовском, Ленинском и Кировском 
районах). Три новые поликлиники будут введены 
в этом году, оставшиеся четыре — в следующем, 
2024 году. В ходе Сибирского транспортного фору-
ма — 2023 губернатор вручил транспортным пред-
приятиям ключи от очередной партии троллейбу-
сов последнего поколения с автономным ходом. 
На Северном объезде строится новая инфекцион-
ная больница, запущена новая станция городской 
электрички Пригородный простор, по программе 
«Безопасные и качественные автомобильные доро-
ги» отремонтированы десятки крупных магистралей, 
а Михайловская набережная и новосибирские парки 

НАЧАЛО НА СТР. 1 вообще стали гордостью не только Новосибирска, 
но и всей Сибири.

При этом Андрей Травников ставит перед чи-
новниками города очередную масштабную задачу. 
По его словам, время требует от Новосибирска 
не только строительных и иных рекордов, но и но-
вых подходов в управлении, широкого внедрения 
полезных практик и современных технологий.

К примеру, губернатор посетил муниципальное 
ДЭУ-1, где потребовал от коммунальщиков ради-
кально изменить подходы к содержанию дорог 
и тротуаров. К диалогу о развитии Новосибирска 
он решил подключить и городских общественни-
ков: в муниципальных районах прошла серия дис-
куссионных площадок «Время требует», где жители, 
эксперты, чиновники, представители различных ве-
домств и предприятий обсуждают актуальные про-
блемы микрорайонов Новосибирска, а также воз-
можные варианты их решения.

Позади — пятилетка важных дел.  
Впереди — пять лет упорной работы 
на благо города и области.

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

БОЛЬШОЙ «НАРОДНЫЙ» РЕМОНТ
НАЧАЛО НА СТР. 1

ПЯТИЛЕТКА ВАЖНЫХ ДЕЛ

БЫЛО СТАЛО

СТАЛО
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ПРЯМАЯ РЕЧЬ

СПОРТ

НАДЕЖНЫЙ ТЫЛ — КРЕПКИЙ ФРОНТ

НОВЫЕ ИГРОВЫЕ И СПОРТИВНЫЕ ПЛОЩАДКИ

В июле 2023 года Павел Чернышев 
был в рабочей поездке в Луганской На-
родной Республике, организуя доставку 
гуманитарной помощи нашим бойцам 
в зоне СВО.

— Сейчас, я думаю, нет ни одного инфор-
мационного источника, в котором бы име-
нитый эксперт не высказался о ходе специ-
альной военной операции. Из всех средств 
массовой информации нам поступает боль-
шое количество сведений обо всех аспектах 
военных действий. Однако важно составить 
и свое собственное мнение о происходящих 
событиях. И тем более необходимо внести 
свой вклад в поддержку наших ребят.

С сентября 2022 года, когда началась 
мобилизация, я подключился к решению 
проблем, с которыми столкнулись уходя-
щие на специальную военную операцию 
жители округа и их семьи. У людей возник-
ло множество вопросов: что с собой брать, 
где и как приобрести необходимое, как полу-
чить положенные выплаты, куда отправят слу-
жить и многое другое. Им нужно было помочь 
разобраться в этих вопросах. Да и просто по-
мочь со снабжением всем необходимым.

Я понял, что в одиночку заниматься всеми 
этими вопросами будет очень тяжело. Поэто-
му уже в конце января нынешнего года вместе 
с коллегами-единомышленниками мы создали 
благотворительный фонд «К Победе вместе». 
Большую помощь в организации и работе 
фонда нам оказал наш коллега из федераль-
ного парламента — депутат Госдумы РФ Дми-
трий Савельев, который вместе с именным 
батальоном Новосибирской области «Вега» 
ушел на службу в бригаду ГРУ.

Сообща нам удалось создать полноцен-
ную рабочую структуру по сбору и доставке 
гуманитарной помощи — были арендованы 
склады в Новосибирске и Луганске, на базе 

общественных приемных присоединившихся 
к нам депутатов развернуты пункты приема 
гуманитарной помощи. Во главу угла был по-
ставлен вопрос доставки личных посылок 
и общего гуманитарного груза из Новоси-
бирска до конкретных бойцов и конкретных 
подразделений.

Учитывая большую загруженность воен-
ных ведомств, координацию доставки помо-
щи мы с коллегами взяли на себя. Как член 
попечительского совета нашего благотвори-
тельного фонда в течение всего июля я на-
ходился на территории Луганской и Донецкой 
областей. Вместе с моим коллегой по Совету 
депутатов года Новосибирска, руководителем 
нашего Фонда Евгением Прохоровым, за ме-
сяц мы проехали порядка 6000 километров, 
исколесили все новые субъекты Российской 
Федерации от Беловодского района Луган-
ской области до Горловки, Сватово, Кремен-

ной, Рубежного, Волнова-
хи, Мариуполя, Артемовска 
и других населенных пунктов.

З а  в р е м я  п о е з д к и 
мы встречались с большим 
количеством наших пар-
ней, настоящих мужествен-
ных сибиряков. На рабочей 
«Ниве» с прицепом доставили 
15 тонн гуманитарного груза 
и на себе прочувствовали, 
что такое артобстрел, а кро-
ме того, благодаря землякам-
танкистам я мастерски овла-
дел управлением танка Т-72.

П о к и д а я  Л Д Н Р , 
я был и остаюсь уверен: 
это наша земля, на которую 
я вернусь еще не раз, — под-
черкнул депутат.

Популяризация спорта и здорового 
образа жизни невозможна без соз-
дания соответствующей инфраструк-
туры. За последние несколько 
лет на округе №14, где работает Павел 
Чернышев, для этого сделано немало.

Новые спортивные и игровые площад-
ки для малышей и подростков прирастают 
во дворах округа ежегодно. В 2023 году 
одна из таких площадок появилось во дворе 
дома по адресу: улица Богдана Хмельниц-
кого, 2/2.

— В 2020 году, во время предвыборной 
кампании, жители дома №2/2 по улице Бог-
дана Хмельницкого и дома №3/1 по улице На-
родной рассказали мне о том, как бы они хо-
тели изменить свой двор. Поручения жите-
лей касались следующего: первое — наве-
сти порядок с зелеными насаждениями, вто-
рое — обустроить общий для жителей двух 
домов двор. За 2,5 года мы успели сделать 
немало. Прежде всего, убрали часть ава-
рийных деревьев, затем занялись придомо-
вой территорией: обновили малые игровые 

формы для дошколят, поставили удобные 
скамейки. По проекту «Территория детства» 
во дворе этих двух домов появилась новая 
детская площадка с искусственным покры-
тием. Что еще будет сделано в этом году? 
К сожалению, остается и ряд нерешенных 
вопросов по этим домам. Так, жители очень 
хотели, чтобы во двор их домов был ор-

ганизован отдельный въезд. Пока его нет, 
но я уверен, что общими усилиями, у нас по-
лучится решить и это сложное дело, — за-
ключает Павел Чернышев.

Что касается новых спортивных и дет-
ских площадок, то уже в этом году они по-
явятся еще в двух дворах округа. Совсем 
скоро ребята смогут играть и тренировать-

ся на двух новых площадках. Обустроить 
их планируется во дворе дома №45/1 на ули-
це Богдана Хмельницкого и по адресу: улица 
Народная, 28/1.

Поддержка и создание условий для раз-
нообразных форм детского досуга входит 
в число приоритетных задач, поставленных 
себе депутатом Павлом Чернышевым.
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ДЕЛА ВАЖНЕЕ СЛОВ

— На это место — перекресток 
2-го Краснодонского переулка и ули-
цы Александра Невского — осенью 
2022 года я собирал большую ко-
миссию для решения вопроса о до-
ступном и безопасном проходе к на-
чальной школе Гимназии №12. Такую 
задачу поставили передо мной роди-
тельское сообщество гимназии и ди-
ректор учреждения Юлия Алексеевна 
Фауст, — делится Павел Чернышев.

Перекресток здесь действительно очень 
оживленный. По улице Александра Невско-
го едет постоянный поток машин. В пере-
улок между поликлиникой и гимназией 
сворачивает транспорт, направляющийся 

в ГСК. Детям по пути в школу и обратно 
приходится буквально лавировать между 
машинами, подвергая свою жизнь реаль-
ной опасности.

— Споров и разбирательств о видах 
и сроках работ на этом объекте было 
много. В итоге удалось добиться имен-
но того решения, которое я предлагал. 
Также получилось заложить в проект 
еще и ремонт тротуара по нечетной сто-
роне 2-го Краснодонского переулка. 
Уже через полторы-две недели, после за-
вершения асфальтирования, ребятишки 
из «началки» Гимназии №12 и их родители 
смогут воспользоваться действительно 
безопасным маршрутом к своей школе, — 
уверен депутат.

— Тротуар и проезд от ТЦ «Арбуз» до детского сада №2 стал для меня одним из самых слож-
ных объектов, — объясняет Павел Чернышев. — Тут были проблемы с голосованием по вопросу 
уборки аварийных деревьев. (Дорога и проезд по воле инженера — генерального планировщика 
вошли в придомовые участки.) Также в изначальном проекте благоустройства отсутствовал 
тротуар, который для меня был принципиально важным, — уточняет депутат.

Для удобства жителей необхо-
димо было выполнить обустрой-
ство правильного контруклона 

от въездов и входов во второй 
и третий корпуса детского сада. 
Несмотря на ряд организацион-

ных сложностей, на этом объекте 
удалось добиться результата, ко-
торый был достигнут совместными 
усилиями депутата, местных жите-
лей и родителей дошколят. Теперь 
жители окрестных домов и роди-
тели ребятишек из детского сада 
№2 могут спокойно дойти до места 
назначения, не прыгая на газон!

А для автомобилистов за-
асфальтировали проезд вплоть 
до выезда на улицу Ипподром-
скую: новый асфальт внутриквар-
тального проезда соединили с но-
вым покрытием улицы Танковая 
(Ипподромская).

Каждую весну, в мае-июне, вме-
сте с активными жителями микро-
района мы занимаемся вопросами 
озеленения.

Только в этом году высадили во дворах 
на улицах Богдана Хмельницкого, Народной 
и Александра Невского новые кусты сире-
ни, пузыреплодника, спиреи, деревца лип, 
рябин, яблонь и пихт.

А в середине июня новый дом в палисад-
никах дворах округа обрели 1100 прекрас-
ных петуний и бархатцев.

Благодарю всех, кто неравнодушен к ме-
сту, в котором живет, и всем, кто тратит лич-
ное время на украшение двора!

Всегда готов поддержать вас в этом не-
легком, но очень правильном и красивом 
деле!

ДОРОГА В ШКОЛУ СТАЛА БЕЗОПАСНОЙ

УДОБНЫЙ ТРОТУАР ДЛЯ РЕБЯТИШЕК

СДЕЛАЕМ ЗЕЛЕНЫМИ НАШИ ДВОРЫ
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